

Allocution de sœur Catherine Ferguson, supérieure générale,
aux sœurs de la Maison Jésus-Marie,
à l'occasion de la fête des malades,
le 11 février 2012

Je me sens privilégiée d'être avec vous aujourd'hui pour la journée des malades et aussi tout près de la Saint-Valentin.

Selon moi et le reste de l'équipe de leadership de la congrégation, vous êtes actuellement la force de notre communauté. J'imagine que vous pouvez deviner pourquoi je dis cela. Il ne s'agit pas de votre force physique, ça, c'est certain. J'avais une amie dans la congrégation qui me disait souvent que l'âge d'or ce n'est pas doré.

Mais je vous appelle la force de la congrégation parce vos prières sont très nécessaires pour nous toutes, et en particulier pour les personnes qui ont accepté un poste de leadership – soit dans la congrégation – soit dans la province, pour guider nos décisions, pour suivre et accomplir la volonté de Dieu pour la congrégation.

A cet égard, je voudrais vous faire une demande, comme individus et aussi comme groupes, celle de prier pour trois dons très importants.

Nous savons que mère Marie-Rose et les premières sœurs de notre congrégation ont apporté une réponse merveilleuse aux besoins de leur époque. Nous savons aussi que les besoins d'aujourd'hui ne sont pas les mêmes que ceux de leur temps. C'est maintenant pour nous le temps d'agir selon l'évangile.

Alors, comme équipe de leadership de la congrégation, nous avons reçu un mandat dans nos Actes du Chapitre mais on voit là trop de possibilités pour les achever. Aujourd'hui, nous vivons la mondialisation, une mondialisation qui appauvrit plus des deux tiers des habitants. Ça veut dire qu'il faut travailler pour que chaque personne puisse réaliser son plein développement humain.

Ainsi, **le premier** don que je vous voudrais demander à Dieu et à mère Marie-Rose dans la prière, c'est le don pour nous, comme leaders de la congrégation, de bien choisir les actions qui sont les plus nécessaires

actuellement pour notre monde et surtout pour le Québec, mais aussi pour le reste de la congrégation.

Le second est lié au premier – c'est d'avoir la volonté et le courage de faire les pas nécessaires pour les mettre en œuvre. Et **le troisième**, c'est d'avoir la sagesse de les mettre en œuvre avec efficacité et avec amour.

Pour faire toutes ces choses, je crois que c'est nécessaire d'identifier les personnes avec qui nous pouvons travailler, soit à l'extérieur de la congrégation, soit à l'intérieur. Je compte sur vos prières – vous qui êtes la force de la congrégation, pour que nous puissions identifier ces personnes et nous assurer qu'elles vont répondre à l'appel de collaborer avec nous et de vivre en interdépendance pour un monde plus juste.

Je vous souhaite une journée des malades qui apporte la guérison et aussi une joyeuse fête de Saint-Valentin pour que nous ayons un grand amour pour les peuples de Dieu qui sont proches et qui sont loin.

Merci beaucoup... J'espère avec le temps pouvoir visiter chacune de vous.